

باسم الله الرحمن الرحيم وصلى الله على سيدنا محمد الفاتح الخاتم

Rabat le 22/ 01/2007

APPEL D'ASSISTANCE

Pour venir en aide à des familles indigentes

Descendantes de Sidna Ech-Cheikh Ahmed Tijani bénédiction sur lui

Cet appel s'adresse aux « Moqadem » des zaouïas tijani, aux confrères, et aux sympathisants dans le monde, en les invitant à se préoccuper de la situation d'un certain nombre de familles descendantes du Grand Cheikh Mawlana Ahmed Tijani, résidant au Maroc, du fait que l'intérêt qu'on leur accorde et le service qu'on leur rend, sont en fait destinés à leur illustre aïeul, bénédiction sur lui.

Nous avons beaucoup hésité à faire cet appel, eu égard aux exigences de haute fierté de l'instance, avant de céder après plusieurs contacts pressants et plusieurs visites appuyées par des correspondances, de la part des chefs de ces familles indigentes ; faits dont nous avons conclu, et vérifié de visu ce qui suit :

- état de subsistance déplorable ;
- logement instable et difficulté à faire face aux dépenses de loyer d'eau et d'électricité ;
- veuvage, ou absence du conjoint, ou encore répudiation, avec la charge des enfants et de leur scolarisation ;
- incapacité de gagner la vie en exerçant un métier, ou en s'y maintenant, par le fait de l'âge ou de la maladie.

Cette situation a poussé même, quelques-unes d'entre elles à envisager la mendicité aux portes des mosquées...

À cause du sentiment de privation, de leur part des présents et des offres qu'elles voient parvenir à quelques-uns de leurs cousins, présents et offres en rapport avec la filiation à leur aïeul Sidna Ech-Cheikh bénédiction sur lui ;

Ne fût la réaction de la haute fierté qui les a astreints à la patience et à la suffisance, avec seulement ce qui peut provenir de la générosité de leurs sympathisants et des sympathisants de leur illustre aïeul.

Et dans le cadre de la réponse à une partie des obligations envers les descendants de Sidna Ech-Cheikh, Je me suis engagé dans cet appel, après avoir accompli personnellement une action similaire, qui a duré, grâce à Dieu, depuis six années jusqu'à ce jour, consistant en ce qui suit :

- le recensement de tous les membres descendants de Sidna Ech-Cheikh résidents au Maroc, et l'enregistrement de leurs adresses et des moyens de communications avec eux ;

- l'information, selon nos possibilités, sur leurs situations financières et sur leurs besoins ;

- l'incitation de mes proches et de mes amis à venir en aide, et la collecte des fruits de leur générosité ;

- la distribution mensuelle du montant collecté aux chefs de familles des descendants de Sidna Ech-Cheikh, selon leurs situations financières, le nombre des membres, etc., au moyen de « mises à disposition » bancaires dans les agences les plus proches de leurs domiciles ; tout en conservant les pièces justificatives ;

- l'information périodique des donateurs sur les recettes et les distributions.

Cette action a, grâce à Dieu, contribué à faire face aux besoins élémentaires absolument nécessaires, et à éviter l'irréparable ; seulement elle a grandement besoin d'action similaire ou de contribution de votre part, Vous, les « Moqadem », les confrères, les « fouqaras », et les sympathisants de tous pays.

Sur ce, nous restons dans l'attente d'une réponse favorable à cet appel, afin de vous fournir au besoin toutes informations complémentaires que vous demanderiez, dont les moyens de communication avec les concernés, pour éventuellement leur faire parvenir directement le fruit de votre générosité, tout en restant entièrement à votre disposition.

Abdelaziz Benabdallah